DQ N (C) AM J

Defenderá IEQ presupuesto 2008

El consejero del organismo Arturo Vallejo Casanova, dijo que defenderán el presupuesto que solicitaron a Gobierno del Estado por 79.5 millones de pesos, dado que es necesario cumplir con lo que la ley establece

Caín Mendoza

Los integrantes del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro, defenderán el presupuesto que solicitaron a Gobierno del Estado por 79.5 millones de pesos, dado que es necesario cumplir con lo que la ley establece, como la creación de centros regionales y contar con un patrimonio propio, manifestó Arturo Vallejo Casanova, consejero de este organismo.

Dijo que es necesario cumplir con lo que marca la Ley Electoral respecto a la creación de las oficinas regionales en Jalpan de Serra, Cadereyta de Montes y San Juan del Río, de construir un inmueble propio en un terreno en la zona Centro Sur para ir constituyendo su patrimonio y la realización de la Reforma Electoral, por lo que la defensa con los poderes Ejecutivo y Legislativo, será importante.

Y aunque por tradición, al IEQ no se le ha dado lo que en principio solicita, los consejeros confian en que si a la Universidad Autónoma de Querétaro se le ha apoyado, no debe ser excepción que a ellos no se les brinde respaldo financiero. "La voluntad política de los poderes ejecutivo y legislativo ya debe plasmarse en el IEQ; nosotros gozamos de la certeza de los ciudadanos y esperamos una respuesta contundente para nosotros", sostuvo.

Vallejo Casanova agregó: "Querétaro es el cuarto estado en crecimiento del país, el padrón electoral está creciendo de manera alarmante. Hoy las condiciones del Instituto son distintas, tenemos en puerta una reforma a la Ley Electoral, las precampañas, y con el aumento de la población, requerimos de más elementos humanos y materiales para hacer nuestra labor. Nosotros estamos dispuestos a dar una exposición con los poderes para justificar nuestro presupuesto".

El consejero electoral dijo que apostarán a la voluntad del Ejecutivo y de los diputados para contar con lo solicitado para así tener un nuevo edificio, así como las coordinaciones regionales, lo anterior sin contar con los recursos que se darán a los partidos políticos en el año 2008.

Asegura Chucho que él "no sabe nada"

por Montserrat Martínez Zavala

Jesús Rodríguez Hernández.

dirigente en Querétaro del Partido Revolucionario Institucional (PRI), dijo desconocer el fallo de la Comisión Nacional de Justicia Partidaria que avala comó presidente de este partido en el municipio capitalino a Raúl Ríos Ugalde. De hecho, dijo que de acuerdo a la convocatoria emitida.

Vea: NO HE...4/A

No he recibido ninguna resolución: Jesús Rodríguez

VIENE DE LA PRIMERA PAGINA

Por el comité a su cargo, se debieron celebrar elecciones el pasado domingo, a efecto de conocer al nuevo dirigente del PRI en Querétaro.

"Hasta las tres de la tarde de hoy (lunes) no he recibido ninguna resolución de la Comisión Nacional de Justicia Partidaria, me reservo cualquier comentario al respecto, (...) sólo sé de algo por lo que leí en algunos medios locales", aseveró el priísta.

Al ser cuestion'ado sobre su estancia en México, donde de acuerdo al presidente electo del Comité Directivo Municipal – Raúl Ríos Ugalde- el propio dirigente estatal firmó como testigo en este fallo, Rodríguez Hernández sólo contestó que esperará la notificación de las instancias nacionales de su partido.

"No conozco lo que usted me dice, esperaré a que tenga la resolución para emitir una opinión más acertada".

Por su parte, el presidente

electo del PRI en la capital del estado, Raúl Ríos Ugalde, afirmó que el dirigente estatal de su partido estuvo presente en este fallo del órgano nacional, por lo que esperará a que se fije la fecha para su toma de protesta.

"Queda ratificada la declaratoria que hizo la Comisión Municipal de Procesos Internos, entonces sí, aunque no sé si ya hayan sido notificados al respecto, pero bueno el Licenciado Rodríguez estuvo ese día en México con nosotros, y él participó de esta conclusión, estuvo presente con la Comisión Nacional de Justicia Partidaria y con la dirigencia del Comité Ejecutivo Nacional, entonces él tuvo conocimiento desde ese mismo momento (...) incluso firmó como testigo de la renuncia del señor Rentería", dijo.

Ante esta situación, Ríos Ugalde descartó que instancias del PRI de Querétaro o incluso la dirigencia estatal impugnen su triunfo, ya que no existe sustancia jurídica.

"No esperamos que exista ningún tipo de impugnación, porque incluso ya no hay materia, al existir la declaración unilateral de voluntad de una de las partes de ya no contender ya es irreversible, irrevocable, no hay materia que impugnar", concluyó.

FRASES:

"Hasta las tres de la tarde de hoy (lunes) no he recibido ninguna resolución de la Comisión Nacional de Justicia Partidaria, me reservo cualquier comentario al respecto", dijo Jesús Rodríguez.

"No esperamos que exista ningún tipo de impugnación, porque incluso ya no hay materia, al existir la declaración unilateral de voluntad de una de las partes de ya no contender, ya es irreversible, irrevocable, no hay materia que impugnar", Raúl Ríos Ugalde.

Enrique Becerra, un enfermo de poder

por Sergio Hernández Saucedo

Enrique Becerra no es más que un "vulgar ambicioso" y sus intentos a través de la regidora Rocío Ibarra, de quitarme de la dirigencia, evidencia que está enfermo de poder, aseguró Gabriel Olvera, dirigente del PRD en El Marqués.

Luego de que el sábado se organizará una asamblea municipal, desde el comité estatal, donde se iba a tratar su destitución, Olvera dijo que esto no se consumó debido a que los consejeros le refrendaron su apoyo.

"Por segunda ocasión Enrique Becerra trató de destituirnos a través de su empleada, la regidora Rocío Ibarra pero se llevaron una sorpresa ya que los consejeros no les favorece, pues la militancia lo que quiere es gente nueva, fresca e invité a la unidad del partido".

Dijo que esto es producto de la votación del pasado 15 de julio en donde no le fue bien en la elección de consejeros nacionales y es que El Marqués fue el municipio que marcó la diferencia para el triunfo de Ulises Gómez de la Rosa y es por ello que se dan todo este tipo de cosas.

Sostuvo que con estas situaciones se denota que Becerra "está enfermo de poder" y trabaja en conjunto con el presidente Pablo González Loyola Pérez, para que sumándose a su grupo, en las elecciones del 2009, Becerra vaya en la primera plurinominal.

Dijo que esto es en contra de la militancia, "pues Becerra ya fue diputado, líder del partido y con muchos cargos en el partido, lo que lo evidencia como un vulgar ambicioso".

Sobre la regidora Ibarra, dijo que su actitud ha demostrado que sus intereses están sobre la institución "y no es algo nuevo, pues esta persona ha hecho contra-campaña y hoy desde su posición en lugar de defender las causas del partido se ha dedicado a cosechar el poder el partido en canongías".

Insistió en que la regidora debe más de 60 mil pesos en cuotas y no hace gestiones ante la administración, "pues sólo está atenta a lo que le dicte su patrón Enrique Becerra, que piensa que la gente no lo conoce".

QUERÉTARO HOY

E POR CARLOS JIMÉNEZ E.

Origenes

Germán Martínez se registró ayer como candidato del PAN a presidir su partido y, aunque le pondrán piedras en el camino, difícilmente alguien podrá arrebatarle la victoria.

Manuel Espino despejó el caminoluego de anunciar que no buscará la reelección. Y su renuncia será a la postre el mejor bien que haya podido hacerle al PAN al que tanto debía y al que tanto

Su herencia es una elección presidencial en la que se dedicó a golpear al candidato de su partido porque no habíasido su candidato. Después dejó un año patético en el que perdió Yucatán y descendió muchos escalones en las elecciones de Durango, Oaxaca, Chiapas, Sinaloa, Aguascalientes Chihuahua y Veracruz.

Para colmo siguió torpedeando, usando a la expareja presidencial, Vicentey Marta y hasta al señor Aznar y otros, al presidente Felipe Calderón en una suerte de hara kiri que le valió finalmente el desprecio de los propios, que no de los extraños, infiltrados en el PAN que seguían esperanzados en el para reposicionar al Yunque y a los hombres de negocios. Pero les falló

Los otros dos aspirantes a la presidencia del PAN son Gerardo Priego y Felipe González, ambos expristas, después neo panistas, y siempre sin definición ideológica ni congruencia doctrinal.

Finalmente, qué bueno que un partido político, el que sea, se reordene, vuelva asu doctrina no sólo en palabras sino también en los hechos. En tiempos de tanta crisis por la deshumanización imperante, bueno es que un partido que se propuso ser humanista, vuelva a las manos de quienes pueden asumir sus principios, alejándose de aquellos oportunistas que medraron -y medrara- a río revuelto.

Acusa Loyola a Ulises Gómez de desprestigio

por Montserrat Martínez Zavala

Pablo González Loyola Pérez, líder estatal del PRD, acusó al militante Ulises Gómez de la Rosa, de orquestar una campaña de desprestigio en contra de su dirigencia, con el objetivo de ganar –a través de calumnias- la presidencia del partido en marzo de 2008.

De hecho, acusó a este personaje de "filtrar" información para desestabilizar al Partido de la Revolución Democrática (PRD), así como de apoyarse de militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para la destrucción de este instituto de izquierda.

"Vemos que en el fondo se intenta debilitar a la legítima dirección del partido, y esto se ha venido haciendo alrededor de hace dos años, y el real fin es buscar un posicionamiento en el próximo proceso electoral, porque como lo ha expresado, aspira a la dirigencia del Comité Directivo Estatal", aseveró el dirigente partidista.

Al puntualizar que como dirigente del PRD en Querétaro se mantendrá al margen de los comicios internos de 2008, González Loyola Pérez recomendó a este militante a orquestar una campaña en base al trabajo.

"Lo que se debe ganar a través de trabajo, tal parece que se quiere ganar con difamaciones a espaldas, con notas filtradas, y con acusaciones que no se dicen de frente a la militancia del partido, y a la acusación fácil sin pruebas", dijo.

En este sentido, Pablo González también acusó al aspirante a la presidencia del PRD en la entidad, de infiltrar a priístas en las reuniones exclusivas de su partido, para apoyar las calumnias en contra de la actual dirigencia. Ejemplo de ello -dijo- fue la celebrada el pasado fin de semana en El Marqués.

"Es tan atractivo el partido que es atractivo a ex militantes de otros partidos (Ulises Gómez) que cuando en los momentos más difíciles del PRD estaban en otros partidos; y aún a militantes, porque en esta reunión, en la que se emitieron varias difamaciones en nuestra contra,' había incluso miembros del PRI en la reunión, erigiéndose como salvadores ahora del partido, diciendo que' ellos van a salvar al partido", sostuvo.

Al desmentir a Ulises Gómez de la Rosa, el presidente del Comité Ejecutivo Estatal detalló que esta reunión celebrada en El Marqués nunca tuvo por objetivo destituir al actual dirigente –Gabriel Olvera Gutiérrez-, toda vez que desde hace ya un año este órgano directivo municipal no ha efectuado ninguna sesión, incumpliendo con esto los estatutos del PRD.

Exigen bajar cuotas en Mex-Querétaro

Propuesta de diputados panistas ante pésimo estado

por Lorena Alcalá Cabrera

Los diputados federales del Partido Acción Nacional pedirán a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) se disminuyan las cuotas de las casetas de la Carretera México-Querétaro en vista de su mal estado y el retraso que presenta su remodelación.

Así lo manifestó el diputado panista Alejandro Delgado Oscoy, quien explicó que la carretera tiene un atraso de dos años en su compostura, es insegura y peligrosa, de modo que no se justifica el cobro actual de las casetas y mucho menos avalarían que en un futuro se incrementaran estos costos mientras no se entregue la obra en toda su

funcionalidad.

"Incluso estaríamos pidiendo que se compensara esta parte que nos están cobrando, como si fuera una carretera segura, de cuatro carriles y no es así desde hace dos años", indicó el diputado.

"Que se disminuyan (las cuotas de la autopista) sí, yo creo que si para compensar lo que hoy estamos perdiendo en cuestión de seguridad principalmente y en retraso de la obra", agregó.

Delgado Oscoy señaló que incluso el Grupo Parlamentario del PAN hizo llegar en abril
una carta a la SCT, firmada por
los seis diputados federales por
Querétaro, para solicitarle urgentemente que ya se terminara
la rehabilitación de esta vialidad, que es una de las más importantes del estado.

"El Grupo Parlamentario de Acción Nacional le hizo llegar al Secretario (Juan Antonjo Ruiz Menier) una carta exigiéndole, pidiéndole que teninarari esa carretera. Y hoy no podemos tampoco estar avalando que se incrementen las cuotas en el caso de Querétaro", insistió Delgado.

De acuerdo al diputado federal, la SCT argumenta que las obras en la carretera no han sido entregadas, debido a que los recursos no han sido liberados en su tiempo por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

"La carretera ni siquiera ha sido terminada en su remodelación. Lleva casí dos años de inicio de la obra. No conozco el cronograma, pero no puedes sostener una carretera más de seis meses en su remodelación, no es posible" recalcó el diputado."

Delgado Oscoy contra aumento en las tarifas de peaje

POR MANUEL PAREDÓN Noticias

Alejandro Delgado Oscoy, diputado federal panista y miembro de la Comisión de Comisiones no solo se opondrá a un incremento del 4 por ciento en el peaje en la autopista a México, sino que propondrá que se reduzca por el deplorable estado en que se encuentra desde hace dos años por lo que dijo, representa un serio peligro.



JUAN CARLOS Oceguera Mendoza.

Caminos y puentes federales (Capufe), maneja para el año entrante, un ajuste en el costo del peaje en las carreteras de cuota del país.

Pero le parece una incongruencia que en la autopista a México, se incluya en dicha propuesta.

Señaló que debido al mal estado en que se encuentra, ha cobrado innumerables víctimas e incalculables daños.

El, la transita hasta tres veces por semana, por lo que le consta en que condiciones se cuentran.

Indicó que desde hace dos años, no pueden terminar las obras de reparación cuando no es uno son otros los tramos cerrados a la circulación, obligando a disminuir la velocidad y a veces se hace más de tres horas en llegar a México o viceversa.

"Gana" oposición tribuna a panistas

Cain Mendoza

Los diputados de oposición les llevan la delantera a sus homólgos del PAN, pues se han subido más veces a tribuna que los panistas durante el primer año de ejercicio parlamentario, lo anterior de acuerdo a un estudio realizado por el Instituto de Estadística Parlamentaria de la LV Legislatura.

En dicho estudio se señala que el diputado que más veces ha subido a tribuna es el convergente Marco Antonio León Hernández con 83 ocasiones, seguido de Consolación González con 78, Martín Mendoza con 63 (ambos del PRD), la diputada del PVEM María de Jesús Ibarra con 56 y en quinto lugar el priista Jaime Escobedo con 49.

Los que menos subieron fueron con sólo 7 ocasiones Antonio Aguilar Landaverde (del PRI) y los panistas José González Ruiz y Raúl Reyes Gálvez, seguidos por otros dos panistas: Héctor Perrusquía y José Guadalupe García Ramírez con sólo cinco veces. El panista Miguel Martínez Peñalosa es el que menos intervenciones tivo con 4.

Capacitarán a ediles para que hagan bien propuesta de Ingresos

Los ayuntamientos de los municipios serranos casi no tienen "los conocimientos, ni la capaci-dad técnica suficientes" para elaborar sus proyectos de Iniciativas de Ley de Ingresos, de manera que recibirán una capacitación en la materia en los próximos días. El diputado Eric Salas González aseguró lo

anterior al decir que los gobiernos municipales con tales padecimientos son los de Landa de Matamoros, Arroyo Seco, Jalpan, Pinal de Amoles, san Joaquín y Peñamiller. El también presidente de la Comisión de

Planeación y Presupuesto de la Cámara local de Diputados comentó que en todo caso se trata de que dichos presupuestos estén "financiera, social y políticamente soportados".

Compran diputados cobijas con recursos que les dan... para eso

Más o menos doscientos mil pesos gastarán en esta tempòrada invernal los 16 diputados del PAN para comprar cobijas y despensas que antes de las posadas obsequiarán entre algunos electores. Aunque cada diputado dispone de 26 mil pesos para hacer este tipo de regalos, pues entre las prerrogativas que tiene existe una del caso, gastarán más o menos esa canti-dad (entre 12 mil y 13 mil pesos cada uno). El coordinador de ellos, Eric Salas González,

dice que espera gastar unos 25 mil pesos este año, y tal vez compre otra vez 800 cobijas y 2,500 despensas que en 2006 le costaron 25 mil

Noticias



LA QUINCUAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL ESTADO DE QUERÉTARO A TRAVÉS DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA EN EJERCICIO DE LAS FACULTADES QUE LE CONFIEREN LOS ARTÍCULOS 40 Y 41 FRACCIÓN XXXIV DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE QUERÉTARO ARTEAGA, Y



CONSIDERANDO

- 1. Que con la finalidad de reconocer a los queretanos que se distinguen por sus acciones en particular, su solidaridad social, labor profesional en el fortalecimiento de las instituciones, participación en el arte, en la cultura democrática, cívica y política, y en el servicio a la Entidad, la LIII Legislatura del Estado de Querétaro, el día 10 de julio de 2003 aprobó el "Decreto por el cual se crea la Medalla de Honor "Fray Junípero Serra" del Poder Legislativo del Estado de Querétaro".
- 2. Que con fundamento en lo dispuesto por los artículos tercero y cuarto del Decreto que reforma el Decreto por el cual se crea la Medalla de Honor "Fray Junípero Serra", a efecto de dar a conocer a la sociedad queretana y a las instituciones académicas y culturales de la Entidad, la apertura del registro de candidatos a obtener el galardón en cita, la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de la Quincuagésima Quinta Legislatura del Estado de Querétaro expide la presente:

CONVOCATORIA

PARA EL OTORGAMIENTO DE LA "MEDALLA DE HONOR FRAY JUNÍPERO SERRA DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE QUERÉTARO"

BASES

PRIMERA. Se convoca al titular del Poder Ejecutivo, a los miembros del Tribunal Superior de Justicia y de la Legislatura del Estado, a las universidades e instituciones de educación superior en el Estado, organizaciones de la sociedad civil queretana e instituciones que representen el ambiente cultural de la Entidad, para que presenten sus propuestas de candidatos a obtener la "Medalla de Honor Fray Junípero Serra del Poder Legislativo del Estado de Querétaro".

SEGUNDA. Las propuestas deberán presentarse mediante escrito dirigido a la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnologia de la LV Legislatura del Estado, incluyendo en el mismo, los datos de identificación del candidato, los antecedentes de sus méritos y los argumentos en que se funde la propuesta, considerando especialmente sus acciones de solidaridad social, labor profesional, fortalecimiento de las instituciones, participación en el arte, la cultura democrática, cívica y política o en su servicio a la Entidad.

TERCÉRA. La recepción de las propuestas se realizará en la Oficialia de Partes de la Legislatura del Estado, sito en Calle Francisco I. Madero número 71 poniente en el Centro Histórico de esta Ciudad, de lunes a viernes y en horario hábil de 9:00 a 16:00 horas, entre los días 1 y 30 de Noviembre de 2007.

CUARTA. La Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología, se encargará del estudio, discusión y valoración de los méritos de los candidatos, a fin de presentar el dictamen correspondiente al Pleno de la Legislatura, pudiendo al efecto solicitar la información o complemento de información que estime pertinente a los proponentes de los candidatos.

QUINTA. El Pleno de la Legislatura determinará a quién deba otorgarse el galardón, mediante acuerdo tomado en sesión en el mes de Diciembre de 2007.

SEXTA. La "Medalla de Honor Fray Junipero Serra del Poder Legislativo del Estado de Querétaro", se impondrá al ganador en sesión solemne del Poder Legislativo del Estado de Querétaro, a celebrarse en el mes de Diciembre de 2007, para conmemorar el natalicio y obra del ilustre Fray Junipero Serra, esto con fundamento en el artículo 161, inciso "d", de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Querétaro Arteaga.

SÉPTIMA. La determinación de la Legislatura será inapelable.

OCTAVA. Cualquier situación no contemplada en esta convocatoria será resuelta por la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de la Quincuagésima Quinta Legislatura del Estado de Querétaro.

A T E N T A M E N T E

LV LEGISLATURA DEL ESTADO DE QUERETARO
COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA.

DIP. PROF. OSCAR ARTURO RODRÍGUEZ CERVANTES
PRESIDENTE

DIP. PROF. MAGDALENO MUÑOZ GONZÁLEZ SECRETARIO

Confirman que Garrido gestiona recurso adicional por 800 mdp

En números redondos, ascienden a 800 millones los recursos adicionales que pretende el goberna-dor Francisco Garrido Patrón, para infraestructura

dor Francisco Garrido Patrón, para infraestructura carretera.

Del impuesto a la gasolina, Querétaro recibirá otros 800 millones de pesos.

Las cifras la dio a conocer el diputado federal panista Alejandro Delgado Oscoy, dijo que el 2008, será un año extraordinario por la reforma fiscal.

Forma parte de la Comisión de Presupuesto.

Calcula que el presupuesto para Querétaro subirá entreun 18 y 14 por ciento cuando había oscilado entre un 8 y 10 por ciento. un 8 y 10 por ciento.



AM

Los publicistas pueden cambiar la realidad

PARTE II

 Dónde quedaron sus encendidos discursos? Cuando decía "les Gpropongo iniciar la primer revolución del siglo 21, una revolución de ideas, de talento, de un amplio desarrollo humano. Una revolución que nos permita crecer con estabilidad y asegurar la distribución de oportunidades para todos". "Veremos un nuevo amanecer, encendamos la luz de la esperanza, que abra la posibilidad de un siglo con éxito y prosperidad". "Haremos un gobierno que trabaje mejor y cueste menos. Un gobierno que gobierne. Un poder público que sirva a los ciudadanos y no se sirva de ellos. Un gobierno republicano que viva el federalismo y comparta el poder. Todo quedó en simple discurso un 20 de noviembre del 2000, gracias a los publicistas que hicieron creer al pueblo que sería verdad lo prometido por Vicente Fox. De todo ello, nada.

De su gabinetazo, no quedó casi nadie. El gabinetazo se desmoronó, se fue o los corrió como sucedió con el mismísimo Felipe Calderón o se fueron de candidatos. Apenas si le quedó su vocera presidencial que se convirtió en esposa y pareja presidencial. Marta Sahagún, que fue calificada apenas la semana pasada por el periodista Pepe Cárdenas, como "coyota", por que cobraba millones de pesos por todas las gestiones que hacía. Sí, aquella señora que se enriqueció con su asociación no lucrativa "Vamos México", al recibir cientos de millones en vía de "donación". La señora del "poder omnimodo".

Gracias al cúmulo de errores y necedades del expresidente Vicente Fox, su partido y candidatos han perdido casi todas las elecciones estatales. Fracasó estrepitosamente y el muy necio se niega a aceptar la realidad, el "adalid de la democracia", aquel que ya no cuenta con los publicistas que lo encumbraron y forjaron una falsa, en verdad, una falsa imagen de lo que en realidad es Vicente, este que ocultó su verdadera perversa personalidad tras la imagen que ficticiamente crearon de él los publicistas.

A menos de un año de haber dejado la presidencia de la República, tristemente se descubre la verdad y se deja la ficción: fue un gobierno corrupto. Penosamente ha tenido que regresar el vehículo Hummer que traía como suya y no lo era, vergonzosamente disfrazada con un contrato de comodato; ha salido a la luz el cómo obtenía, él y su familia, muchos, pero muchos de los beneficios de los que hoy goza la familia Fox-Sahagún. Estos son los milagros que pueden hacer los publicistas cuando sin valores ni principios (todo por dinero) ofrecen, por medio de la publicidad, productos que no garantizan en lo más mínimo lo que prometen y ofertan como bueno. Vicente Fox Quesada, un fraude perfectamente maquinado, maquillado, que no se puede castigar, a pesar del grandísimo engaño, un fraude que el pueblo no debe perdonar ni permitir que vuelva a suceder, nunca más. Las autoridades federales, ahora con el apovo de la Comisión Especial de Legisladores Federales, sencillamente deben actuar, promover el castigo a los delincuentes

> *Lic. en Derecho / Especialista en temas legislativos

<u>30</u> octubre, 2007

ESCENA MUNICIPAL

M POR MARTINIANO MARTÍNEZ

Conferencia de la Dra. Artemisa

CADEREYTA

PAN DIVIDIDO

A decir de algunas personas, en este municipio existe divisionismo en el PAN, tanto así que ni la oficina que se encuentra al lado de una carnicería abren y aseguran que es porque varios de los blanquiazules andan a la greña.

SE INVESTIGA A ADÁN

Y desde aquel municipio nos informan que al Secretario de Elecciones del PAN Adán Cortés Mentado, se le sigue una Investigación del Ministerio Publico, por el posible robo de vehículos, ya que hace menos de un mes le decomisaron cuatro que tenían reporte de robo.

SE APUNTA MIGUELITO

No cabe duda que quien prueba los beneficios del poder no quiere abandonarlo y esto viene a colación porque la semana anterior se llevó a cabo una reunión de los militantes del PAN en donde dicen que el actual diputado Miguel Martínez Peñaloza se destapó como aspirante para la alcaldía, y claro que esto causó molestia entre sus correligionarios, ya que el mencionado legislador ya fue presidente municipal y la verdad su gobierno no realizó grandes cosas

BIENVENIDA LA EDUCACIÓN

Nos informan que por el año 2003, alguien hizo llegar un cheque sin fondos para la construcción del Plantel de la UAQ de Cadereyta, sin embargo ahora el alcalde Abelardo Ledesma sin tanto alarde ni mucho menos, a un año de su Administración acaba de colocar la primera piedra de la segunda etapa del campus de la UAQ en este municipio y que bueno que está demostrando con hechos y no con palabras.

COLÓN

RINDIÓ SU INFORME LA PRESIDENTA DEL DIF MPAL.

Con los pies en la tierra, pero con una voz firme mencionando lo que se ha hecho y lo que no, lo que se ha recibido gracias a gestiones con los empresarios y lo que ha recibido de la presidencia municipal, la contadora Ana María Hernández Pacheco, presidenta del Sistema Municipal DIF rindió su I informe en el salón "Corona" que si bien es cierto que no se llenó, por lo menos toda la sillería se encontraba ocupada; fue un informe muy real en un municipio lleno de carencias con 52 comunidades en

donde las localidades de la parte alta están en gran desventaja, el camino es largo, tres años son muy pocos, sin embargo si junto con su equipo acelera el paso, podría recordársele al paso del tiempo como una de las presidentas del DIF que más han trabajado por la gente más necesitada.

OJALÁ Y APROVECHEN EL AHORRO

La presidenta del DIF manifestó que la anterior administración trabajaba con 29 elementos y "ahora nosotros tenemos una nómina de 31 personas pero con un ahorro en el gasto quincenal de un 12%; qué bueno que así sea, pero no es cosa solamente de pregonarlo, ojaláy que ese ahorro se sepa utilizar bien en beneficio de la gente más necesitada y a lo mejor si ese ahorro que ahora se tiene llegara a necesitarse por la contratación de más personal, bueno sería, porque seguramente que habría mayor trabajo para las comunidades más marginadas; lo que no se vale es cuando se gasta mal el recurso

EL MARQUÉS

TOMA DE PROTESTA SIN INCIDENTES

Con toda tranquilidad se llevó a cabo el domingo anterior la toma de protesta de la nueva dirigencia municipal del PRI, que encabeza Juan Aristeo Ramírez Velásquez junto con Ma. Guadalupe Huerta Sánchez como presidente y secretario general, habiendo sido el dirigente estatal quien presidió este acto estando acompañado de Jaime Escobedo coordinador de los diputados priístas, Iván Pérez el indeseado líder de la CNOP para muchos como es el caso de los priístas sanjuanenses que piden su cabeza; también estuvieron el dirigente estatal de la CNC Juan Hernández Moreno, el delegado político Enrique Beltrán, el regidor del municipio de Querétaro Jaime García Alcocer, entre otros.

EX PRESIDENTES MUNICIPALES

Nuevamente se vio la armonía o por lo menos los deseos de unidad de varios exalcaldes priístas y en el acto estuvieron Rubén Galicia Medina, Pablo Vázquez Sánchez, Jerônios Cutiérrez, Lara y Javier Martínez Gutiérrez, así como el exdiputado local Rubén Galicia Medina hijo.

1/2

POR BUEN CAMINO Y la verdad, con todas las reservas del caso,

pero pareciera que la tan esperada unidad comienza a vislumbrarse aunque el camino por recorrer aún es largo y escabroso, pero por ahí vimos a gente que hacía tiempo no se paraba en las instalaciones del partido como el caso de José Mandujano Nieves "El Gallo de Oro", el profesor Amado volvió a aparecer, gente que alguna vez fueran cardenistas y que ahora han vuelto al Tricolor porque lo que se quiere es presentar para el año 2009, un partido fuerte y bien unido.

LA VERDAD SOLAMENTE

Juan Ramírez Velázquez, no se anduvo con rodeos al asegurar que el PAN no ha derrotado al l'RI en El Marqués, que ha sido el propio PRI el que ha perdido por las pugnas internas que ha habido entre los diversos grupos que componen este partido y todos los actores políticos, unos más y otros menos, pero tienen algo de culpa que ellos mismos deben de reconocer; el dirigente municipal habló de la unidad, de esa unidad que tanto le hace falta al PRI y también fue muy respetuoso con los otros integrantes de las fórmulas que compitieron por el puesto pero fue más allá al asegurar que uno de ellos está en la mejor disposición de acercarse al partido y el otro, pues habrá qué seguir insistiendo para que vea la realidad de las cosas y se una a los trabajos y al proyecto del PRI.

POLIFACÉTICA DOÑA GEORGINA

De que le gusta trabajar, ni quién se lo quite, el caso es que doña Georgina Rico aparte de ser consejera política, ahora se ha echado a cuestas la tarea de integrar un patronato que mediante diversos eventos y gestiones pueda reunir una cantidad aproximada a los 1.5 millones de pesos para rescatar el templo parroquial de San Pedro de La Cañada al que se le han detectado varias grietas y que se corre el peligro de que las mencionadas hendiduras se agranden y sería muy difícil posteriormente repararlas dice la señora Rico Moya.

EL ALCALDE, EN LA MEJOR DISPOSICIÓN

Afirma doña Georgina que el grupo que se integró para recabar fondos visitó ya al, presidente municipal Enrique Vega Carriles y le informó del proyecto además de solicitarle su apoyo para esta tarea que se echaron a cuestas y asegura que el alcalde se portó muy bien y les prometió que sí colaboraría para este fin.

¿AÑO SABÁTICO?

Pues no precisamente pero en alguna charla que tuvimos con el licenciado Aurelio Ramírez Valencia, actual director del COBAQ I, nos decía que ha recibido invitaciones de algunos políticos e su municipio para que se integre a trabajos de partido y no solamente de uno sino de dos o tres, pero la verdad, estoy retirado de toda actividad política y siento que en el campo de la educación no se presta para esa actividad, por lo que les he dicho que no tengo intención de regresar a la política, dice don Aurelio

EL 23 SERÁ LA FECHA

Y por lo que se refiere a la celebración del aniversario del grupo de "Reporteros en Acción" que quedó pendiente desde el 16 de septiembre, el licenciado Ramírez Valencia mencionó que la fecha indicada será el 23 de noviembre, por lo que desde ya, se abocará a correr la invitación a toda la gente que hiciera posible la aparición de los noticieros radiofónicos cada ĥora allá por el año de 1976, hará la friolera de 31 años y entre éstos se encontra-ban Ezequiel Martínez, Felicidad Flores, Gregorio Rangel, María de los Angeles Carrillo Cabrera Juan Trejo Guerrero, Rafael Lozada, Manuel Paredón, Enrique Reyes Santana, José Luis Morales Olvera, Aurelio Ramírez Valencia, Juan Antonio Arreguín, Ricardo Rivera de la Torre y algunos otros, pero ahora el festejo irá en grande y se piensa invitar a algunos directores de medios

LES FALLÓ EL "MADRUGUETE"

Tal como lo acostumbra Pablo González Loyola Pérez, una vez más quiso dar "madruguete", esta vez para desconocer a la dirigen-cia municipal del PRD que preside Gabriel Olvera y para ello dispusieron de una convocatoria que firmaron los integrantes del TUCU (todos unidos contra Ulises), la entregaron a la regidora Rocío Ibarra quien siguiendo los lineamientos del partido de los González, Becerra y Mendoza, la pegó a media noche del viernes en "El Piojito"; pero para su desgracia no contaba con que la gente de Gabriel le daría aviso y lejos de boicotear esta convocatoria, se dieron a la tarea de reunir los consejeros (se presentaron 30 de 44) incluyendo a los fallidos golpistas quienes dieron fe con su presencia de su propio acto o intentona de desconocimiento; a Rocío no le quedó más que informar a sus "iefes" del suceso y éstos, ni siquiera asomaron las narices.

EXTRAÑAMIENTO A PABLO GONZÁLEZ LOYOLA

Ante esta situación y tras de que se les explicó a los ahí presentes la maniobra que pretendían realizar, los ánimos se caldearon y ahí se ratificó por una aplastante mayoría de votos que casi llega a la unánime, a Gabriel Olvera y solicitaron que se le envíe un extrañamiento a Pablo González por sus actitudes gangsteriles de querer quitar a dirigentes que no estén de acuerdo con su política, además de iniciar procedimientos legales ante la dirigencia nacional para desconocer como afiliada del PRD a la regidora Rocío Ibarra Caltzontzin.

NUEVO DÍA Y NUEVO REVÉS PARA PABLO

Al día siguiente domingo 28, Pablo González Loyola de quien la militancia ya está harta, convocó al Consejo Estatal a una reunión, pero el caso es que de los 155 consejeros, escasamente llegaron 30 y como era de esperarse estos señores que están acostumbrados a todo con tal de salirse con la suya con prácticas poco ortodoxas, la señora Cándida Acosta trató de agenciarse las listas del consejo con un quórum ficticio, hubo jaloneos, recriminaciones y las cosas se caldearon, pero esta vez no pudieron consumar su pillería.



LOS GRUPOS HAN CRECIDO

Esto solo demuestra que los grupos dentro del PRD han crecido y que están cansados de los tradicionales Pablo González, Enrique Becerra y Martín Mendoza quienes todo el tiempo junto con sus familiares, se han repartido los cargos y estos es lo que les preocupa ahora, porque las posiciones electorales les garantizan fuero y sin ellas, nos imaginamos que no tienen muy limpia la conciencia y pudieran pensar que les brincaría alguna demanda penal, pero no deben preocuparse si como pregonan "todo lo hacen por la gente más necesitada" o scrá que como siempre pasa ¿dicen una cosa y hacen otra? O cuál es la gente más necesitada ¿sus parientes amigos y los que pueden pagar esos apoyos?

EL PAN, UNA CALDERA

Pasadas las elecciones del PRI junto con la (s) toma(s) de protesta y el madruguete que no le cuajó a Pablo González Loyola y compañía, ahora vienen los procesos electorales de la dirigencia municipal del PAN en El Marqués y los tres candidatos no bajan la guardia, sobre todo Evelio Moreno Coronel y Alvaro Tavares quien está de vacaciones estos días y aunque Román Bolaños tiene qué esperar a que le toque su hora de salida, pues de igual manera, algunos de los integrantes de su equipo que no laboran en el ayuntamiento, se adelantan tratando de convencer a los miembros activos para que le den su voto.

AVENTAJA ROMÁN

En los últimos días el doctor Román Bolaños ha tenido reuniones con destacados panistas del municipio de El Marqués quienes le han ofrecido su apoyo y es que Bolaños González ha manifestado que trae un proyecto bastante ambicioso para llevarlo a la práctica tan pronto como resulte electo Presidente del Comité Directivo Municipal del Blanquiazul aunque claro está, no hay qué descartar a los otros dos contendientes quienes siguen visitando también a quienes creen que les puedan dar su voto y sólo faltan 12 días, que el 13 a más tardar a las 14 horas, ya se conocerá al sucesor del ingeniero Basilio Ramírez

PAREN AL CHOCO

Nos informan que quien anda haciendo mucho mal y que podría enturbiár el proceso para elegir al nuevo dirigente municipal del PAN es Jorge Paulín "El Choco" quien anda poniendo en mal a dos de los candidatos y de paso le da un raspón al ingeniero Jorge Lomelí y al regidor José Luis Morales fbarra y eso no se vale, pues al parecer esta persona ni militante es, menos miembro activo del PAN, así es que hay qué ponerle un hasta aquí

INTERESANTE CONFERENCIA

Nos informan que ayer por la tarde en una estación de radio local se presentó la doctora Artemisa Hiriart, responsable del departamento de epidemiología del Hospital General yjunto con el equipo de COESPO integrado por Esthela López, César García, Dulce Fonseca Elvia Ríos Anaya, así como Bertha Villaseñor

y Lorena Hernandez del Instituto Nacional de Tanatología, abordaron el tema penoso pero de actualidad sobre los suicidios en adolescentes y claro que los buenos comentarios no se hicieron esperar; como controlador de este panel estuvo Pepe Paniagua y de seguro que quienes no estuvieron atentos a este programa los moverá la curiosidad sobre lo que se trató de este tema.

MÓDULO DE SEGURO POPULAR

Este día solamente de las 10 a las 14 horas en el balneario municipal "El Piojito", se colocará un módulo para que las personas que quieran inscribirse al Seguro Popular, lo puedan hacer con toda confianza; nos dicen que hace algún tiempo se llevó a cabo una campaña de inscripción a este seguro pero como no se le dio la difusión necesaria, pocas fueron las familias que se afiliaron, por lo que ahora tienen la oportunidad de hacerlo, una oportunidad que no deben desaprovechar

NADIE DECLINA

Y siguiendo con el tema de las elecciones panistas por ahí se soltó el rumor de que habría alguna declinación a favor de otro de los candidatos, pero eso no es cierto de ninguna manera, porque tanto el equipo de Román Bolaños como el de Alvaro Tavares y él de Evelio Moreno, están firmes, no han pensado en declinar y menos en estos momentos, aunque terminada la asamblea, quienes tengan menos votos se unirán al proyecto del ganador, porque de ninguna manera habrá rompimiento, aseguran

¿HA DISMINUIDO EL CONSUMO DE ALCO-

Nos sorprendió la información que un colega encargado de la fuente policíaca nos trajo de que en la comunidad de Amazcala había sido asesinado un joven a martillazos; esta comunidad desde siempre ha sido de las más conflictivas, por ello algún presidente tal vez fuera José Gutiérrez, instaló ahí una subcomandancia policíaca; desconocemos si todavía existe, el caso es que el domingo anterior se comete este crimen y seguramente fue bajo los influjos del alcohol; no pretendemos que un policía resguarde la seguridad en cada esquina, pero sí es necesaria mayor presencia, más vigilancia y que se aplique el operativo contra el consumo de alcohol en la vía pública; ya alguna vez el propio alcalde manifestó que si las cosas continuaban como hasta ahora sin que se restringiera de una manera notoria el consumo de alcohol, él personalmente sin decir cuándo noi a qué horas, haría visitas sorpresa, por lo que don Arturo Reséndiz Urzáiz debe estar más al tanto de esta situación.

AEROBICS Y EDUCACIÓN INICIAL

Buenas noticias para las mujeres que les gusta hacer ejercicio y es que la maestra Julia Zacarías nos informa que a partir del 3 de noviembre y hasta el 26 de enero del 2008, se llevará a cabo el I Curso Básico de Aerobics el cual se realizará todos los sábados de las 8 a las 14 horas en la cabecera municipal y por otra parte, la mencionada maestra también está coordinando los cursos de educación inicial



para padres de niños de 1 a 4 años de edad los cuales se llevan a cabo los martes y jueves de las 5 a las 6.30 de la tarde en los barrios de San Juan y Santa María de Guadalupe, así como en la Casa de la Cultura

PEDRO ESCOBEDO

SÓLO LA PURA VERDAD.

Fue lo que declaró el alcalde Edgardo Piña Mancilla durante la reunión del Consejo Rural sustentable al mencionar que no hay qué echar las campanas a vuelo presentando a Pedro Escobedo como un municipio agropecuario, porque son muchas las carencias que ese tienen en ese sentido, ya que hace falta maquinaria actualizada, hacen falta apoyos, hace falta tecnología de punta y lo que es de suma urgencia, que se apoye a los productores para que instalen en sus parcelas el riego por goteo que les permitiría ahorrar grandes cantidades de agua y de energía eléctrica; ojalá y que el doctor no haya predicado en el desierto.

YA OTROS LO HABÍAN DICHO

Y decimos que ojalá y el doctor no haya predicado en el desierto y que esos apoyos puedan llegar a los productores, porque anteriormente ya otro alcalde Francisco Perrusquía Nieves había externado algo parecido, pero nunca se le brindó el apoyo o parte del apoyo que se requería, era otro sexenio también el de Martha Sahagún y Vicente Fox; ojalá y que ahora haya cambiado esa mentalidad y el gobierno federal sí esté dispuesto a apoyar a los productores

APOYO A LOS CANTEREROS

Ahora como nunca antes se apoyará a los cantereros de Escolásticas y tenemos alguna información de que el alcalde se entrevistó con empresarios en laciudad de México en días pasados para exponerles un proyecto para dar mayor difusión a los trabajos que realizan con la cantera los artesanos de esa delegación; sólo faltan algunos amarres para que el alcalde nos informe de todos los beneficios que consiguió para esta gente que le ha dado tanta fama a Escolásticas.

SAN JUAN DEL RÍO

NACHO ANAYA, UN CHARRAZO

Este municipio tiene fama de buenos charros y aun cuando a los Regionales de San Juan no les fue muy bien en el campeonato nacional que el domingo pasado llegó a su fin en donde quedaron en el lugar 71 con sus 229 unidades y la escaramuza de Las Regionales bajó del tercero que conquistó el año anterior al 57 este año con solo 245 unidades y Real del Puente ocupó el lugar 55 con 246.66 unidades, quien sacó la cara por San Juan del Río fue Ignacio Anaya Barrón, hijo del Presidente de la Unión de Asociaciones de Querétaro, quien fue el charro más destacado los días 19 y 25 de octubre charreando para Rancho Nuevo de Tepatitlán, Jalisco, ambos días con 119 unidades; la primera vez metió los tres piales en el lienzo, pero se le reventó uno; logró lazo cabecero de 27 y metió dos manganas a caballo para 52; la siguiente ocasión en semifinales, cuajó pial remolineado de 20, lazo cabecero de 30 y tres manganas a pie para 69; felicidades, Nacho y felicidades también a Tres Potrillos que volvió a coronarse.

4/4